



橋北中学校だより

令和5年5月23日(火)

第2号 文責:奥田
津市立橋北中学校

熱戦が繰り広げられました ~中体連春季大会~



新しい年度に入り、週末ごとに部活動の大会等が各地で開催されています。4月中旬からは中学校体育連盟（中体連）の春季大会が行われ、各地で熱戦が繰り広げられました。

昨年度までは新型コロナウイルス感染症の影響で、応援や参加を制限して開催されることが見られましたが、今年度は様子も変わり、控えの部員や保護者の応援のもと、大会が進められました。今回の大会で入賞に輝いた種目もあれば、善戦の結果、敗れた種目もあります。今のチームでの活動はまだまだ続いていきます。今回の結果に一喜一憂することなく、夏の総体、その先にある県大会、東海・全国大会を目指し、日ご

ろの活動を一生懸命取り組んで欲しいと思います。また、3年生は後輩が憧れる姿が最後の大会で見せられるよう、がんばってください。 (結果一覧は裏面に)

修学旅行に出発します

5月28日(日)から2泊3日で東京方面への修学旅行を実施します。修学旅行については、新型コロナウイルス感染症防止の観点から、市内の小中学校が県内や山梨方面での実施を行ってきました。本校もこれまでは平和学習を中心に沖縄での修学旅行を行ってきましたが、令和2年は県内、令和3年、4年は山梨とこれまでとは方面も内容も変更し実施してきました。今年度も東京方面と、これまでとは行先も内容も違ったものになりますが、多くの学校が行ってきた東京方面での修学旅行となります。首都圏の環境や文化を肌で感じ、大いに学んでくれることを期待しています。3日間の主な訪問先は次の通りです。

5月28日(日) 劇団四季・ライオンキング鑑賞、東京スカイツリー見学

29日(月) 修学旅行セミナー受講、東京ディズニーランド

30日(火) 国会議事堂見学、横浜中華街自由散策

29日はディズニーランドのサービスに携わってきた方からキャリアや奉仕の視点からのお話を伺い、その後、実際に東京ディズニーランドでの時間を過ごします。アトラクションを楽しむだけでなく、これまでとは違った気づきにつながることを期待しています。

<中体連春季大会結果一覧>

<p>サッカー部 優勝</p> <p>1回戦 対 久居東 3-1 ○</p> <p>2回戦 対 附属 5-0 ○</p> <p>準決勝 対 南が丘 7-0 ○</p> <p>決勝 対 朝陽 2-0 ○</p> <p>男子ソフトテニス部</p> <p>1回戦 対 芸濃 1-2 ●</p> <p>女子ソフトテニス部</p> <p>2回戦 対 みさとの丘 1-2 ●</p> <p>男子バスケットボール部 第3位</p> <p>1回戦 対 西郊 75-28 ○</p> <p>2回戦 対 朝陽 58-51 ○</p> <p>準決勝 対 橋南 53-61 ●</p> <p>3位決定戦 対 東橋内 75-46 ○</p> <p>女子バスケットボール部</p> <p>1回戦 対 南郊 84-22 ○</p> <p>2回戦 対 東観 22-49 ●</p> <p>男子卓球部</p> <p>団体A 予選リーグ</p> <p>対 芸濃 4-1 ○</p> <p>対 久居東 0-3 ●</p> <p>対 白山 2-3 ●</p> <p>対 久居西 1-3 ●</p>	<p>女子卓球部 団体B 第3位</p> <p>団体A 予選リーグ</p> <p>対 南が丘 3-0 ○</p> <p>対 一志 1-3 ●</p> <p>決勝リーグ</p> <p>対 西橋内 0-3 ●</p> <p>団体B</p> <p>対 西橋内 3-1 ○</p> <p>対 久居東 3-0 ○</p> <p>対 久居 2-3 ●</p> <p>男子剣道部 団体 優勝</p> <p>1回戦 対 一志 ○</p> <p>2回戦 対 東観 ○</p> <p>決勝 対 久居東 ○</p> <p>女子剣道部 団体 第3位</p> <p>1回戦 対 東観 ○</p> <p>2回戦 対 一身田 ●</p> <p>個人の部 守田千紘 第3位</p> <p>山本未桜 第3位</p>
--	---



<中体連以外の大会でも活躍してくれました(入賞分)>

陸上部

第39回三重リレーカーニバル
 女子メドレーリレー 優勝
 宇陀 和・八太ゆめ・山本絢菜・河内胡々菜
 男子走幅跳 末藤琉新 第8位

野球部 準優勝

第39回三重県少年軟式大会津支部

男子ソフトテニス部 第3位

津支部春季ソフトテニス大会
 中学校男子学校対抗の部

体育祭について

6月7日(水)に体育祭を計画しています。昨年は新型コロナウイルス感染防止のため、学年別の体育行事として実施しました。上級生たちの行事に対する熱量を肌で感じ、上級生への憧れを抱き、1年後、2年後には自分たちもあんな風になりたいと思える機会となるよう、今年度は3学年合同での開催としました。保護者のみなさまが参観していただくことも可能です。ただ、限られたスペースでの参観と徒歩、自転車等での来校にご協力いただきますようお願いいたします。

今回は部活動の話題が中心となりましたが、さらにもう一つ。新入生オリエンテーションで男子バスケ部の代表がこんな言葉をくれました。「応援してもらえるチームになることを目標に・・・」一人で成功する、成果を出すことは簡単ではありません。仲間や家族の応援や支えがあっけなう部分が大きいと思います。あの子のためなら応援したいと思ってもらえる人であることが大切です。そのためには、部活動中の活動はもちろん、授業で、日常の係活動や掃除で、家庭でどれだけ(他の人のために)一生懸命活動しているかが大切だと思います。私も困ったときに、応援してほしいときに、あの子のためなら・・・と言ってもらえるようがんばっていきたい。